



ALTERNATIVAS DE BENEFICIOS

Conoce las becas que se ofrecen a nivel nacional

Para el ingreso a la educación superior, tanto el Estado como las diferentes universidades ofrecen apoyos económicos para poder financiar el costo que significa. Se denominan becas y con ellas se puede costear el total o parte del arancel anual de la carrera, en algunos casos la matrícula. Al egresar no se deben devolver estos recursos.

Son numerosas las opciones que se ofrecen, es importante conocer los requisitos y objetivos de estas para realizar una postulación informada, que pueda resultar efectiva.

Mineduc

En el caso de las becas de arancel que tiene el Ministerio de Educación, en su mayoría van dirigidas a estudiantes de primer año, pero también las hay para quienes ya está cursando una carrera.

Beca Bicentenario

Consiste en un apoyo en el pago de la carrera en cualquier universidad con al menos cuatro años de acreditación. Está dirigida a nuevos estudiantes y a antiguos. Financia el arancel de referencia anual.

Beca Nuevo Milenio

Financia carreras técnico profesional con el apoyo del Mineduc. Dirigida a nuevos estudiantes y a antiguos. Tiene dos modalidades. Dirigida al 70% de la población de menores ingresos del país, finan-

Dirigidas a estudiantes de todo el país, el Estado ofrece diversas opciones para que puedan solicitar la obtención de estos apoyos de financiamiento.

cia hasta \$600.000 del arancel anual de la carrera. Y al 50% de la población de menores ingresos del país, financia hasta \$860.000 del arancel anual de la carrera.

Beca Juan Gómez Millas

Se trata de un apoyo para financiar estudios en cualquier institución acreditada. Está dirigida a nuevos estudiantes y a antiguos. Financia hasta \$1.150.000 del arancel anual de la carrera.

Beca de vocación de profesor - Pedagogías

Es un apoyo pensado a quienes obtuvieron más de 625 puntos en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES). Financia el costo total de tu carrera.

Beca de Distinción a las Trayectorias Educativas

Va dirigida a quienes obtuvieron una de las Distinciones a las Trayectorias Educativas (DTE) en la Prueba de Acce-

so a la Educación Superior (PAES), trata de un apoyo para financiar tu carrera.

También están la Beca de Excelencia Académica, la Beca de Excelencia Técnica, la Beca para Hijos de Profesionales de la Educación, la Beca de Reparación para hijos y nietos de personas que se encuentran en el Informe Valech. La Beca Juan Gómez Millas guarda cupos especiales para estudiantes extranjeros y para estudiantes en situación de discapacidad.

Además, existe una Beca de Cumplimiento de Sentencias y Acuerdos en el marco de la propuesta de reparación para casos con sentencias ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

Las anteriores, son sólo algunas las principales becas existentes en la página web del <https://portal.beneficios-estudiantiles.cl/> es posible encontrar, más beneficios de este tipo otorgados por el Ministerio de Educación a las universidades para beneficiar a estudiantes en diferentes situaciones académicas.